

Cientos de personas disfrutaron del Encuentro Comunal de Cueca Escolar 2024 en Alhué

Se realizó una de las actividades más tradicionales de la comuna, el Encuentro Comunal de Cueca Escolar, ahora desde la Escuela Hacienda Alhué, con la participación de estudiantes de los 5 establecimientos educacionales de Alhué, además de representantes del Jardín Infantil Los Brujitos de Pichi.

Esta jornada contó con la asistencia del Alcalde Roberto Torres Huerta; los concejales Carmen Gloria Espinoza, Roberto Aravena y Alex Riquelme; además de directores de los

establecimientos educacionales de la comuna, entre otros asistentes.

El edil resaltó la participación de los estudiantes en este Encuentro Comunal de Cueca, destacando también el trabajo de sus familias, para seguir fomentando la danza patria de Chile.

El municipio agradeció y destacó la participación de cada uno de las y los estudiantes, además del apoyo que les entregan sus padres y apoderados en esta celebración, que busca recalcar y poner en alto el nombre de la cueca en Alhué.

